



Nouméa, le 12 décembre 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Signature d'une convention de partenariat entre Aircalin et Les Cagous-Equipe de Nouvelle-Calédonie

Aircalin devient « partenaire officiel des Cagous »

Aircalin et Les Cagous-Equipe de Nouvelle-Calédonie ont le plaisir de vous annoncer la signature d'une convention de parrainage. Monsieur Didier TAPPERO, Directeur Général de la compagnie et Monsieur Christophe DABIN, Président du CTOS ont scellé cet accord dans les locaux d'Aircalin cet après-midi.

Ce partenariat s'inscrit dans le cadre de la promotion de la participation des Cagous aux prochains Jeux du Pacifique Salomon 2023, et des déplacements liés à la préparation de nos sportifs. Cet accord inclut également les disciplines sportives qui ne sont pas au programme des Jeux pour tous les autres déplacements sportifs dans la région.

Les équipes de Nouvelle-Calédonie vont ainsi pouvoir bénéficier de remises et d'une grande flexibilité dans des conditions qui seront communiquées aux ligues, comités et fédération cette semaine.

La compagnie qui transportera nos Cagous à Honiara pour les prochains Jeux du Pacifique est fière de pouvoir ainsi contribuer à la préparation de nos athlètes qui représentent le Caillou.

Le mouvement sportif se réjouit de pouvoir bénéficier de conditions avantageuses pour voyager sur notre compagnie. Un concours sera d'ailleurs organisé entre les disciplines sur les réseaux sociaux pour mettre en valeur ce partenariat et exprimer la fierté de nos sportifs de voyager sur Aircalin.

Pour toute information complémentaire contacter le CTOS-NC – tel : 281057 / ctosnc@ctos.nc